



Semaine des maths

publié le 14/03/2022



**Pour les volontaires et motivé.e.s, l'équipe de maths
ouvrent les salles 300 et 302 de 13h à 13h45 les lundi
7, mardi 8 et jeudi 10 mars pour la réalisation d'objets
mathématiques !**

A très vite et en « forme »

Lors de la semaine des maths, un groupe d'élèves volontaires a participé au projet déco des portes et finalisation du m².

A partir d'un maillage triangulaire dans un hexagone, nous avons réalisé des perspectives.

 [constructions_semaine_des_math](#) (PDF de 261.7 ko)





Merci et bravo aux participants !!!